

FITNESS

Enjoy Wellness crece con un nuevo complejo deportivo en Murcia de ocho millones de euros

La empresa espera dar empleo a alrededor de 150 personas en fase de obra y unas 30 en puestos estables con el centro abierto.

Palco23
27 may 2021 - 16:55



Enjoy Wellness prosigue con su expansión. La cadena de gimnasios y el Colegio Santa Joaquina de Vedruna han alcanzado un acuerdo para el desarrollo de un moderno y tecnológico complejo deportivo en Murcia que dotará a los vecinos y al colegio de nuevas infraestructuras deportivas.

El club ha abierto un centro en Oviedo este mes y tiene prevista para 2022 la apertura en Zaragoza, Avilés, Jerez. En Murcia, la inversión será de ocho millones de euros y espera dar empleo a alrededor de 150 personas en fase de obra y unas 30 en puestos estables con el centro abierto.

Será un centro de programa completo de usos, con acceso ilimitado y con diferentes formatos de inscripción

. La sala fitness de 1.000 metros cuadrados contará con más de 250 puestos de entrenamiento, zona de cardio, tonificación, peso libre, entrenamiento funcional, área de estiramientos y circuitos.

El centro dará empleo a 30 trabajadores fijos

También habrá estudios donde se impartirán actividades dirigidas con monitor para todas las edades y niveles. La zona hidrotermal contará con piscina semiolímpica de 25 metros, un vaso de enseñanza, hidromasaje, baño turco y sauna y contará con una piscina de verano desbordante con zona de baño lúdico - deportiva, juegos de agua para niños y solárium con zona de hamacas y sombrillas y crossfit exterior. También habrá dos pistas de pádel de césped artificial y paredes de cristal con opción de alquiler y escuela de aprendizaje. Los abonados al centro además disfrutarán de servicios como ludoteca y aparcamiento.

La cadena cerró el año con 35.000 abonados, un 23% menos que en 2019 por el Covid-19. La facturación fue de 11,5 millones de euros, encima de la previsión realizada, pero con un descenso del 25% menos respecto al año anterior. Por otro lado, la empresa cuenta con 268 trabajadores. Las instalaciones requieren de una inversión entre ocho y nueve millones de euros y el período de obras es de entre trece y catorce meses.

La compañía, que nació al calor de las concesiones administrativas, ha apostado por diversificar su modelo de negocio para ganar presencia en España mediante clubes privados. Todo ello, gracias al músculo financiero que logró con la entrada de Espiga Capital en el accionariado en 2015, una operación que le llevó a controlar el 88% del capital. El director general de la empresa, Óscar Martínez, y el director de operaciones, David Sotelo, ostentan el 12% restante.